
 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

San José, 22 de mayo del 2019 

DM-691-2019 

 

 

 

Señora 

Andrea San Gil 
Asesora en Movilidad Urbana Sostenible 

Despacho Primera Dama 

 
Estimada señora: 

 
Reciba un cordial saludo.  En relación al correo de fecha 20 de mayo del 2019, mediante el 
cual invita a las instituciones a conmemorar la promoción de la Movilidad Sostenible en 
las Instituciones de la Administración Pública Central, en el marco del Decreto Ejecutivo 
número 41427-MOPT, y solicita responder las preguntas que a continuación se detallan: 

 
1- ¿Celebrará su institución el Día Mundial de la Bicicleta?  
 
En la primera semana de junio se celebra el día Internacional del Ambiente, por lo que la 
Comisión Institucional de Gestión Ambiental (CIGA) tiene planeado realizar diferentes 
actividades durante la semana, incluido el lunes 3 de junio, día mundial de la bicicleta.  

  
2- Si lo celebrará ¿qué actividades se llevarán a cabo?  
 
Por motivos de seguridad con respecto a la cobertura de la póliza de riesgos de trabajo y 
recomendación de la Asesoría Jurídica, sólo se darán actividades y talleres sobre temas de 
los beneficios del ciclismo urbano, normas de seguridad para los ciclistas, etc.  Esperamos 
la cooperación del COSEVI. 
 
A su vez estamos promoviendo una campaña para estimular que los funcionarios vengan 
desde su casa en bicicleta ese día. 

  
3- ¿Cuenta su institución con parqueo o espacio seguro para bicicletas? ¿En cuáles sedes?  
 
El parqueo del edificio central cuenta con espacio para bicicletas.  Sin embargo, no 
contamos con un cicloparqueadero, se requiere infraestructura y equipamiento (anclajes 
o bastidores para bicicletas), por el momento no se cuentan con los recursos económicos.  
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4- ¿Si no cuenta con infraestructura para parquear bicicletas, permiten y facilitan que las 
personas (funcionarios o visitantes) puedan ingresar a la institución o dejar la bicicleta en 
algún lugar seguro dentro de ella)? Por ejemplo, dentro de los parqueos institucionales, 
al lado de la caseta del guarda, etc. 

 
Hay pocos funcionarios que viajan en bicicleta, los mismos tienen un espacio seguro 
donde estacionarse; al día de hoy no se ha recibido ningún visitante en dicho móvil, en 
caso que se presentara esta situación, podría optar por el parqueo institucional el cual 
cumple todas las medidas de seguridad. 

  
5- ¿Si no cuentan con parqueo actualmente, pueden comprometerse a instalarlo durante 
el 2019? Aún mejor, ¿podrían inaugurarlo el 3 de junio? 

 
MIDEPLAN no cuenta con el contenido presupuestario para el año en curso.  Sin 
embargo, desde la CIGA, se están haciendo los esfuerzos para buscar donación. 

  
6- ¿Cuenta su institución con duchas para los funcionarios que van al trabajo en bicicleta? 

 
En el edificio central se cuenta con un baño con ducha el cual es facilitado para los 
funcionarios que lo solicitan. 

  
7- ¿Si no cuenta con duchas, pueden comprometerse a instalarlas durante 2019?  
 

Ver la respuesta de la pregunta número seis.  
 

Atentamente, 

 

 

Daniel Soto Castro 

Ministro a.i. 
 

 
C.  Sra.  María del Pilar Garrido Gonzalo, Ministra 

Sra. Gianella Baltodano Andujo, Directora Ejecutiva y Oficial Mayor 
Archivo  
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